



Der geschmückte Weihnachtsbaum am Deutsche Glasfaser Standort in Saarlouis mit den Geschenken, bevor diese an das SOS Kinderdorf in Saarbrücken übergeben wurden.

20.12.2024 12:00 CET

Deutsche Glasfaser erfüllt Weihnachtungswünsche im SOS Kinderdorf in Saarbrücken

Weihnachtszeit ist die Zeit des Gebens und Schenkens. Und Menschen, die gerade nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, verdienen besondere Aufmerksamkeit. Darum hat sich Deutsche Glasfaser entschieden, in diesem Jahr mit der Wunschbaumaktionen drei gemeinnützige Organisationen mit Geschenken zu unterstützen. Diese Woche übergab Catharina Böhm und Saskia Paschek, Kooperative Studentinnen bei Deutsche Glasfaser, sowie Filippus Apostolidis, Auszubildender bei Deutsche Glasfaser, 30 Pakete an das

SOS Kinderdorf in Saarbrücken.

„Gerade finanziell nicht so gut aufgestellten Familien, oft auch mit mehreren Kindern, wird durch diese Wunschbaumaktion eine enorme Last von den Schultern genommen. Die Tatsache, dass so garantiert alle kleinen Besucher*innen des Mütterzentrums zum Fest ein Geschenk erhalten, ist einfach großartig. Daher im Namen des SOS-Kinderdorf Saarbrücken sowie aller betreuten Familien ganz herzlichen Dank für diese tolle Aktion!“, so Anna-Lena Rehr, pädagogische Fachkraft und Koordinatorin des SOS-Mütterzentrums.

Seit Mitte November standen die Wunschbäume an den Deutsche Glasfaser Standorten in Borken, Düsseldorf und Saarlouis.

„Es ist großartig, wie unsere Kolleginnen und Kollegen die Aktion angenommen haben und wir somit alle eingegangenen Wünsche erfüllen konnten.“, so Böhm.

Neben dem SOS Kinderdorf in Saarbrücken dürfen sich auch die Kinderklinik Coesfeld und die Diakonie Düsseldorf über viele farbenfrohe Päckchen freuen.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Diana Stiebe

Pressekontakt

Pressesprecherin

presse@deutsche-glasfaser.de